

La nueva sede del Banco Andaluz de Células Madre cuenta con la tecnología más avanzada de Europa

Las instalaciones, ubicadas en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) de Granada, disponen de 620 metros cuadrados y han contado con una inversión en equipamiento de 3,5 millones de euros

<ul style="list-style-type: none">  Funciones del Banco andaluz de células madre  Equipo de investigadores 	<ul style="list-style-type: none">  Nueva sede  Actividad investigadora
--	---

Andalucía, 2 de abril de 2007

La consejera de Salud de la Junta de Andalucía, María Jesús Montero, y el rector de la [Universidad de Granada](#), David Aguilar, han inaugurado las nuevas instalaciones del Banco Andaluz de Células Madre, situadas en el Centro de Investigación Biomédica del [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) de Granada. Las zonas de trabajo científico del Banco están dotadas de la tecnología más avanzada de Europa en materia de investigación biomédica y cuentan con una capacidad de producción única en el entorno público europeo.

El Banco andaluz de Células Madre incorpora estrictos criterios internacionales de bioseguridad y equipos de última generación, algunos de los cuales son los primeros que se instalan en Europa. El director del Banco, Pablo Menéndez, ha explicado a la consejera de Salud y al rector de la [Universidad de Granada](#) el funcionamiento y la utilización de los equipos y de las distintas zonas del Banco.

Las nuevas instalaciones ocupan un total de 620 metros cuadrados y han supuesto una inversión en equipamiento superior a los 3,5 millones de euros. Situadas en la segunda planta del Centro de Investigación Biomédica de la [Universidad de Granada](#), las salas y los laboratorios del Banco han sido equipados para la derivación, mantenimiento y procesamiento de células madre, así como para su aplicación futura en ensayos clínicos y colaboraciones farmacéuticas.

El Banco Andaluz de Células Madre es la piedra angular del Programa Andaluz de Terapia Celular y Medicina Regenerativa, un conjunto coordinado de medidas legales, financieras, de infraestructura y de organización articuladas con el objetivo de situar Andalucía a la vanguardia de las investigaciones en células madre a escala nacional e internacional. Asimismo, el Banco andaluz es referente nacional en lo que al almacenamiento, gestión y control de calidad de este material celular se refiere, tras el acuerdo suscrito en julio de 2004 entre el Ministerio de Sanidad, que posicionó al banco granadino como nodo central del Banco Nacional de Líneas Celulares.



La consejera inauguró las nuevas instalaciones del Banco andaluz de Células Madre.

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía

Imprimir Noticia

Junta de Andalucía - 2007